



Éxitos del Semáforo

La Fundación Paraguaya tiene más de 500 miembros trabajando en 34 oficinas por todo Paraguay. La Fundación ha extendido a más de 30 países diferentes.

En Paraguay:

+ 6.000 Familias

han superado la pobreza medida por los 50 indicadores

+27.000 Familias

han superado la pobreza ingresos

+100 Empresas

han incorporado el Semáforo a su gestión interna

Quien Somos

Fútbol Sin Pobreza es un programa desarrollado por la Fundación Paraguaya. La Fundación Paraguaya lleva más de 35 años implementando soluciones prácticas para activar el potencial de las familias para salir de la pobreza multidimensional.

Además de Fútbol Sin Pobreza, la Fundación Paraguaya tiene más campañas como sus escuelas agrícola autosuficientes, su Programa de Escuelas Emprendedoras, y el Semáforo de Eliminación de Pobreza.



Nuestro Contacto

Manuel Linder 5589 casi Tte. Espinoza
Tel. (595 21) 609 277
semaforo@fundacionparaguaya.org.py
www.fundacionparaguaya.org.py



SEMÁFORO DE
ELIMINACIÓN
DE POBREZA

Fútbol Sin Pobreza

Semáforo de la familia:

Tenemos ingresos suficientes  1	Tenemos ahorros  2	Tenemos crédito  3	Tenemos varios ingresos  4	Tenemos cédula  5	Vivimos en un ambiente saludable  6	Manejamos bien nuestra basura  7	Tenemos canilla  8	Tenemos acceso a servicios de salud  9	Tenemos buena alimentación  10
Cuidamos nuestra higiene  11	Nos hacemos los controles que necesitamos  12	Nuestros dientes son sanos  13	Tenemos buena visión  14	Estamos vacunados  15	Tenemos seguros  16	Nuestra casa es segura  17	Tenemos muebles y comodidades suficientes  18	Dormimos en dormitorios separados  19	Tenemos cocina ventilada y elevada  20
Tenemos baño moderno  21	Tenemos heladera y otros activos  22	Tenemos teléfono  23	Tenemos ropa para cambiarnos diariamente  24	Mi familia no fue asaltada  25	Mi familia no fue robada  26	Tenemos electricidad  27	Tenemos transporte regular  28	Tenemos calles transitables  29	Los niños y jóvenes van a la escuela/colegio  30
Sabemos leer y escribir  31	Tenemos útiles escolares  32	Tenemos presupuesto  33	Sabemos ganar dinero  34	Tenemos internet y TV  35	Tenemos pasatiempos  36	Respeto las diferencias  37	Respetamos los derechos humanos  38	En mi casa los niños no trabajan  39	Integramos grupos en la comunidad  40
Sabemos peticionar a las autoridades  41	Resolvemos nuestros problemas  42	Votamos en las elecciones  43	Tenemos nuestro mapa de vida  44	Confío en nuestros logros y capacidades  45	Pensamos en los demás al tomar decisiones  46	Controlo mis emociones  47	No hay violencia en nuestra familia  48	Somos emprendedores  49	Tomo decisiones sobre mi vida  50

El Semáforo de Eliminación de Pobreza

El Semáforo es una herramienta que busca activar el potencial de las familias para eliminar la pobreza multidimensional. Utilizando una plataforma tecnológica, ofrece una autoevaluación y modelo de intervención que permite a las personas convertirse en protagonistas de sus estrategias de eliminación de pobreza y desarrollar soluciones prácticas para superar sus necesidades específicas.

La encuesta del semáforo divide pobreza en las siguientes dimensiones:

1. Ingresos y Empleo
2. Salud y Medio Ambiente
3. Vivienda e Infraestructura
4. Educación y Cultura
5. Organización y Participación
6. Interioridad y Motivación

La encuesta tiene 50 preguntas que ayuda a los participantes entender y medir su pobreza en niveles de Rojo (muy pobre), Amarillo (pobre), y Verde (sin pobreza).

¿Qué es Fútbol Sin Pobreza?

Fútbol Sin Pobreza es una iniciativa que busca mejorar el potencial, rendimiento y la calidad de vida de los jugadores en las formativas.

Fútbol Sin Pobreza utiliza las herramientas del Semáforo para mejorar la calidad de vida de los jugadores.

Beneficios para el Club



Jugadores más sanos



Más concentración en el campo



Ingreso de dinero en caso de lesión



En América Latina se estima que solo 1 de cada 100 chicos que ingresa a las formativas con 13 años logra vivir de futbol, y solo 1 de 10.000 se convierte en una estrella del deporte.